

ISOSL Le Valdor

Liège (Belgique)



Après neuf années de travaux, l'Hôpital "Le Valdor" a inauguré ses nouvelles installations en mai 2014. A la fois respectueux du site historique qui l'accueille et résolument tourné vers l'avenir, ce nouvel hôpital est une pure réussite.

Situé au cœur de Liège, dans le quartier d'Amercoeur, le Valdor est un endroit bien connu des Liégeois. Ce bâtiment construit en 1889 par l'architecte Gaspard était à l'origine un hospice pour personnes âgées et invalides.

Laisse à l'abandon à partir de 1990, l'ancien hôpital a fait l'objet de travaux de grande envergure entamés en 2005 et financés par la Région Wallonne, l'Etat Fédéral et la Communauté Européenne.

Pour le personnel soignant du Valdor, les deux principes de base sont: qualité des soins (technologie moderne et offre de soins complète et ouverte à tous) et qualité de vie (lumière, chauffage / rafraîchissement, confort des chambres et qualité de vie au travail). Haelvoet se déclare pleinement d'accord avec ces principes. Les chambres du Valdor se caractérisent par du mobilier Haelvoet confortable et contemporain.



Architecte: Alain Dirix (<http://www.dirixarchitecture.be/>)

Portée du projet: 236 chambres

Date: Mai 2014

Produits



Aron IP66

Table de nuit
Ilana

Fero
05600

Fero
07579

Tabouret à réglage
pneumatique

Sofia
chaise pliante